

ALFREDO RAMOS

Diputado Provincial por Talavera

1. La comarca de Talavera por su extensión presenta una problemática muy variada y amplia. No olvidemos que tiene tres subcomarcas claramente diferenciadas como son la Campana de Oropesa, La Jara y la Sierra de San Vicente. Todas ellas tienen en común graves problemas de infraestructura y equipamientos de nú-



cleos en sus Municipios. En todas ellas se hace patente también y de una forma dramática a veces, la falta de agua en el subsuelo, siendo enormemente difícil y costoso su abastecimiento, teniendo que recurrir a obras de tal cuantía que difícilmente pueden ser asumibles por la gran mayoría de sus pequeños Municipios.

Esto, unido al escaso aliciente económico de la zona, donde ha sobrado población rural y ha faltado estímulo empresarial e industrial, ha hecho que se desercice hasta límites de muy difícil recuperación.

2. Es en las posibles soluciones donde hay que marcar claras diferencias entre sus tres zonas.

En la Jara se ha iniciado ya un Plan de Acción Especial que dará como resultado una modernización general de todos sus Municipios y vías de comunicación, a la vez que se incentivará el cultivo de plantas aromáticas y el impulso de la agricultura a través de los convenios que la Diputación ha concertado con el Ministerio de Agricultura.

En la Campana de Oropesa se deberá potenciar su agricultura con la implantación de nuevos regadíos, hoy ya en avanzados estudios de realización, así como el

promocionar todas las enormes posibilidades artesanales de la zona.

En la Sierra de San Vicente es de esperar que se ponga también en marcha un Plan de Acción Especial, cuyo expediente, la Diputación ha aprobado recientemente. Con ello, además de solucionar los problemas infraestructurales y de agua, deberá abrir vías de comunicación a la zona turística del Valle del Tiétar, donde la belleza de su entorno puede promocionar un turismo veraniego.

JESUS GARCIA COBACHO

Diputado Provincial por Ocaña

1. En este año va a quedar comprometido el saneamiento de Ontigola que juntamente con los de Dosbarrios y Cabañas de Yepes, ya financiados en el Plan Complementario de 1980, hace que al finalizar estas obras, los 16 pueblos del partido judicial de Ocaña tengan todos saneamiento. Por otra parte hay que reseñar que todos estos pueblos tienen red de distribución de agua a domicilio con lo que el ciclo del agua está terminado. Asimismo, se ha dado un gran paso en equipamiento, pavimentación, urbanismo y actividades culturales que han representado una buena inversión.

2. Creo que en un futuro próximo habrá que estudiar y cooperar con los pueblos para el establecimiento de una serie de servicios que, de alguna manera, superan la capacidad o el ámbito territorial de los distintos Municipios. Estoy pensando, por ejemplo, en la recogida o des-



trucción de residuos sólidos, servicios contra incendios, ayuda en la mecanización de nóminas y recibos, asistencia jurídica, técnica, etc.

MARCELINO CASAS MUÑOZ

Diputado Provincial por Quintanar de la Orden

1. La zona de Quintanar de la Orden se encontraba con un gran déficit de servicios, no sólo referentes al ciclo del agua, sino a las mínimas necesidades en el equipamiento básico. En primer lugar, nos dedicamos a resolver los problemas del ciclo del agua. Se han resuelto los saneamientos de El Romeral, Quero, Miguel Esteban, Villa de Don Fadrique y Co-



rral de Almaguer. Estas obras representaban cerca de 500 millones de pesetas. Por otra parte se ha gestionado el inicio de las obras de la Mancomunidad del Algodor que suministrará agua potable a esta zona de la Mancha. En cuanto a equipamientos, se están realizando Casas de Cultura, polideportivos, etc., en la mayoría de los pueblos por lo que, en materia de obras, considero que se está realizando una política muy favorable. En cuanto a las relaciones políticas, nuestra zona es poco conflictiva, pudiendo remitirse la actuación más al tipo de trabajo que a la discusión y enfrentamiento.

2. Considero que la gestión realizada, debe seguir por los caminos antes reseñados. Aún falta mucho por resolver. Nuestros pueblos necesitan buenos servicios, pero hay que conseguir retener a los manchegos en sus pueblos de origen. Hay que industrializar la zona, creando industrias de transformación, especialmente de productos agrarios y ayudando a crear una conciencia comercial. Espero que con la ayuda y colaboración de todos, podamos conseguir los objetivos aquí reseñados.